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10月 24日，在公布 90亿元定增方案
后，伊利股份复牌，股价高开17.72元后震
荡下行，一度探至 17.00元/股，最终上涨
7.33%，报收17.29元/股。而此前举牌伊利
股份的阳光保险下一步动向成为各界关注
的焦点。尽管此前阳光保险曾经两度发布
声明，“不主动谋求成为伊利股份第一大股
东，在未来12个月内不再增持伊利股份”，
但都难以服众。有关专家认为，面对公众
质疑，阳光保险不能再躲躲闪闪地玩文字
游戏，必须坦诚回答公众的疑问。而这些
疑问不仅关系阳光保险的社会信誉，也直
接影响广大股民的切身利益。

问题一：是否继续增持？

阳光保险在9月18日曾经做出12个
月内不再增持的声明。但是，这个声明的
发布有着特殊背景。9月14日，阳光保险
对伊利股份持股达到其总股本的 5%，触
及举牌红线。社会舆论一片哗然，质疑阳

光保险破坏中国乳业来之不易的发展局
面。可见，阳光保险的声明明显是平息社
会舆论压力的权宜之计，实为一种企业的
公关手段。

一位市场分析人士更是直接指出，阳
光保险的声明压根没有任何法律效力，难
以令人信服。阳光保险可以随时抛弃曾
经的承诺，继续增持。这意味着，阳光保
险自始至终都抱有控股伊利的强烈动机，
将伊利股份作为资本运作的平台和工具。

现在，随着伊利股份定增方案发布，
阳光保险的股权将被稀释至5%举牌线以
下，为 4.56%，是需要阳光保险做出实实
在在的承诺了。如果阳光保险明确地、郑
重地表达“不再继续增持”的承诺，并且和
伊利达成一致，签订具有法律效力的协
议，才能真正地展现阳光的诚意。

问题二：是否派员进入董事会？

阳光保险此前一再宣称自己只是进

行财务投资。其实，判断是否属于财务投
资的标尺，就是阳光保险是否派员进入董
事会，参与企业的具体经营管理。

如果阳光保险真的派员进入了伊利
股份董事会，无疑表露了企图干涉企业经
营的野心。对此，一位市场分析人士认为，
此前阳光保险的声明压根没有提到“不派
员进入董事会”。这等于为阳光保险参与
企业实际经营管理开了一道门。未来，阳
光保险快速追求资本利益最大化，将会严
重破坏企业的既定战略和稳定发展。

那么，阳光保险能否正面回答“是不
是派员进入董事会”这个问题，是洞察其
真实意图的关键点。

问题三：是否谋求控制权？

阳光保险在之前的声明中表示“不
主动谋求成为伊利股份第一大股东”。
仔细品味，这有玩文字游戏的意味。因
为“不主动谋求成为第一大股东”和“不

当第一大股东”不是同一概念，如果阳光
保险以“不主动谋求”的方式，当上了第
一大股东，控制企业，插手主导企业经营
事务，导致企业偏离主业经营，后果是不
堪设想的。

与阳光保险的声明相比，同期举牌北
京银行的新华联控股则展示了真正的诚
意。新华联控股明确表示:“此番举牌并
不谋求对北京银行的控制权。”相比之下，
阳光保险的“不主动谋求成为第一大股
东”就明显是文字游戏。那么，阳光保险
敢不敢真正承诺“不当第一大股东”、“不
再增持”、“不派员参与董事会”，这才是能
否让人信服的根本。

这些问题都是市场对阳光保险举牌
伊利股份一事高度关注的重要原因。阳
光保险能否不再躲闪，不再玩文字游戏，
充满诚意地回答上述三个问题，决定了社
会各界是否继续信任阳光保险。对此，社
会各界期待阳光保险的回答。据人民网

三问阳光保险 考验“阳光”成色

二马路热源厂“煤改气”
力争11月上旬完工

本报讯 二马路热源厂煤改气
工程是我市 2016年民生十大实事
的重点项目。昨日来自郑州华润燃
气公司的消息，该工程力争11月上
旬完工。

据介绍，二马路热源厂煤改
气工程由北三环接入气源，沿天
明路、生产路、南阳路、铭功路、福
寿街、正兴街南辅道，敷设 DN400
天然气专线满足热力公司燃煤锅
炉改造用气需求，全线约 8.2 公
里。目前，主体管线工程已完工
约 7公里，剩余节点工程主要位于
南阳路黄河路地铁改造区间南北
两侧，以及南阳路大石桥南北两
侧引桥桥区。
郑报融媒记者 张华 通讯员 黄强

龙子湖6所高校
周末开通直达地铁公交

本报讯 为方便龙子湖大学生
出行，本周末起，郑州公交四公司将
开通6所高校到地铁市体育中心站
直达车。

本 周 开 始 ，每 周 六 、周 日 两
天，郑州公交四公司将准备 30 余
台公交车，开通河南财经政法大
学、河南牧业经济学院、河南教育
学院（河南财政金融学院）、郑州
航空管理学院、河南经贸学院、华
北水利水电大学到市体育中心直
达车，3~5 分钟发一趟。发车时
间：上午 8时 30分~11时。下午该
公司集中加密途经地铁市体育中
心 站 到 各 大 学 城 的 171 路 、172
路、173 路、160 路、166 路，缩短发
车间距。同时，还将对途经大学
城的 43 路、115 路、114 路、232 路
进行加密。
郑报融媒记者 张华
通讯员 张丽楠

公安交巡警、城管、环卫、联防人
员在执勤、工作过程中，将加大对辖区
街头、桥下、废弃建筑等重点部位和人
员易滞留场所的巡查力度，发现留宿和
长期滞留人员要立即劝离、护送或指引
其去就近的救助站点或零工服务点。

据了解，今年，我市将延续24小时

巡查机制，各级政府和相关单位要成立
巡查组，对辖区内的重点地区进行 24
小时不间断巡查，争取早发现、早救助。

如果您需要救助，或者身边有需
要救助的对象，可以拨打郑州市救助
管理站24小时值班电话68953509，向
工作人员求助。

郑州启动冬季救助行动

看到流浪人员、打零工的，请告诉他们
救助站安置点都为他准备好了

本报讯 昨日，从郑州市民政局传出
消息，郑州市2016年冬季救助工作已
启动，并将持续至明年3月15日，为流
浪乞讨和有困难的打零工者送温暖。
郑报融媒记者 裴蕾 实习生 鞠丰泽

除常设救助站外
设置零工安置点
市民政局相关负责人介绍说，今年冬

季救助工作将坚持属地牵头、条块结合的
原则。各开发区、县（市、区）要统筹协调，
除常设救助站外要在零工比较集中的地
方设置零工安置点，加大救助资金投入和
物资储备，及时解决受助人员的衣、食、
住、行，确保受助人员得到及时救助。

对于各类困难群体，我市明确，市
直各有关部门，按照各自职责做好救
助工作。

其中，城市生活无着的流浪乞讨人
员，由民政部门牵头负责做好救助工
作；零工人员由人社部门牵头负责做好
服务管理工作。

市城乡建设、人社部门要督促指
导大型建筑工地、大型商贸市场等的
主体管理单位在场内设置零工服务管
理点。

卫生部门做好救治定点医院准
备，对突发疾病的救助对象要不讲条
件，快速出诊，应治就治。

24小时巡查 早发现、早救助

市直有关部门分工做好救助

“万千宠爱”郑州网络主播
超级选拔赛投票开启

本报讯 昨日，由郑州报业集团郑报融媒主办，面向全郑州海选的“万千宠爱——郑州网络主播
超级选拔赛”正式进入投票阶段。投票页面一经公开，瞬间吸引上万粉丝的投票关注。本次线
上投票将持续一周，随后将进行网络主播的线下选拔，届时，参与报名的主播们将进行才艺展示
和节目试播环节。只要敢秀，就有舞台。郑报融媒记者 谢君锐

“看到此次郑报融媒主办的网络主
播选拔，对于这样新生的活动形式，我
非常乐意尝试。”张玥是郑州大学播音
主持专业的一名大三学生，对于本次网
络主播选拔，她表现出了极大的兴趣。

“我一直关注着郑州晚报的微信公
众号，那次偶然间看到了关于网络主播
海选的微信推送，马上就报了名。”在张
玥看来，郑州报业集团是郑州乃至河南
发展非常平稳的报业，对于本次郑报融
媒主办的活动，她认为一定会有不一样
的精彩。“在大众所了解的网络主播中，

大多数直播的内容都是自己的日常状
态，但我相信郑报融媒的‘网红’一定有
所不同。”

截至记者发稿前，张玥的票数已经
达到2000票，排名第二。

对于这样的排名，她表示最终成绩
还是无法预判。“投票一开启，我就号召
身边的好友帮我投票了，当然是希望有
个好成绩，不然票数怎么会这么高呢？”
张玥笑称，自己私下里也号召姐妹们一
同参加此次网络主播的选拔。“这样的
活动理应得到更多的关注。”

相信郑报融媒的“网红”一定有不一样的精彩 是金子总要发光
人称女文青的她不想太低调

活动中，90后占据了大半边天。孙茉
就是其中之一。喜欢唱歌，热爱写诗，一面
谈着诗和远方，一面欢脱地做着段子手。

“平日里了解的主播，大多数都在直播吃
饭、化妆和睡觉，内容上毫无营养。但我相
信郑报融媒的主播会不一样。”

生活中的女文青，似乎与孙茉段子
手的本性有着天壤之别，但她认为这正
是自己与众不同的地方。“我也想让大家
感受到我的另外一面，毕竟，是金子总要
发光的。”
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